	 In his Report to Greco, Nikos Kazantzakis tells us of an ancient Chinese imprecation, "I curse you; may you live in an important age." So we are all damned, encumbered, and burdened as well as charmed, exhilarated, and fascinated by this curse. What a time! Tom Friedman in his book The Lexus and the Olive Tree tells us that the world is ten years old and what he means by that is that the Berlin Wall fell a litde over ten years ago, November 9, 1989, mark​ing the end of the Cold War. The symbol of the Cold War, he wrote, was the Wall; the symbol of our "important age" is the Web; the former, an armed fortress and the latter, a boundaryless world. The world is just over ten years old when you consider that all of the old foundations of success are gone; for example, control​ling natural resources, land, gold, and oil. Now it's information and, as Bill Gates said, "The only factory asset we have is human imagi​nation." I think he can say that without being accused of hyperbole. (At last count, Microsoft's market capitalization is $470 billion; I suspect that the factory assets don't add up to more than 1 per​cent or 2 percent of that.) And just consider:
· Ten years ago there were maybe four hundred people who understood the power of the Web and today there are countless millions.
· Ten years ago there was virtually no e-commerce and according to Forrester Research there will be $1.3 trillion in 2003. I think it's going to be closer to $2 trillion.
· Ten years ago Japan was riding high and we were entering a recession.
· Ten years ago AT&T was moribund and now it's an agile giant betting its future on cable TV as much as fiber optics.
· Ten years ago, the top ten growth stocks would have been a combination of energy, banking, and manufacturing companies; today the top ten are all information technology firms—Dell Computer, Cisco Systems, Sun Microsystems, QualComm, EMC, and so on down to #10, Intel.

	В своей автобиографии Отчет для Эль Греко, Никос Казандзакис цитирует древнее китайское проклятие, «Я проклинаю тебя; живи же ты во времена перемен». Итак, все мы прокляты, связаны и обременены, так же как и очарованы, осчастливлены и пленены этим проклятием. Что за время! Том Фридман, в своей книге Лексус и Оливковое дерево, повествует о том, что нашему миру всего-навсего десять лет отроду, имея в виду ознаменовавшее конец Холодной войны падение Берлинской стены, немногим более десяти лет назад(9 ноября 1989 года). Символом Холодной Войны, как писал Фридман, была Берлинская стена, являвшая собой защищенную цитадель, символом же нашей «эпохи перемен» стала Всемирная Паутина Интернет  - мир без границ. Миру и правда чуть больше десяти лет, если принять во внимание, что все прошлые слагающие успеха, как например, контролирование национальных ресурсов, земель, золота и нефти уже не актуальны. Сейчас все прошлые формулы успеха представляют собой знание, и, как верно подметил Билл Гейтс,«Единственный производственный актив, которым  мы обладаем – это человеческое воображение». Я считаю, что Гейтс имеет право на подобные утверждения, не опасаясь обвинения в преувеличении. (По последним подсчетам рыночная цена компании Майкрософт оценивается в 470 миллиардов долларов; и я подозреваю, что фабричные активы вряд ли составляют больше одного-двух процентов от этой цифры). Судите сами:
- Десять лет назад было возможно всего лишь четыре сотни людей осознающих возможности Всемирной паутины. Сейчас таких людей миллионы.
- Десять лет назад фактически не существовало никакой электронной коммерции. Теперь, согласно данным маркетинговой компании Forrester Research, доход от данного вида деятельности в 2003 году составит 1,3 триллиона долларов. Хотя, по моему мнению, эта цифра приблизится к 2 триллионам.
- Десять лет назад Япония была на пике своего развития, а мы впадали в состояние экономического кризиса 

- Десять лет назад компания связи AT&T по сути отживала свой век. Теперь это проворный гигант, ставящий свое будущее на развитие кабельного телевидения и волоконной оптики.
- Десять лет назад десятка акций имеющих наибольшие перспективы роста, принадлежала бы компаниям занимающихся обрабатывающей промышленностью, банковской деятельностью и энергетическими ресурсами На сегодняшний день топ-десять полностью состоит из компаний информационных технологий:  Dell Computer, Cisco Systems, Sun Microsystems, QualComm, EMC, и, на последнем месте, Intel.




